
美國已故總統羅斯福：「我們唯一要恐懼的，就是恐懼本身！」
打壓、逼迫、欺凌，經常在我們周遭的環境中發生，

分別在於是擦身而過，還是首當其衝！
我們又是否警覺逼迫離我們有多近？這對基督徒來說，當然一點都不陌生，

從舊約到現今也是如此，只是——別當作／假裝「視而不見」！

於我看：耶穌從不亂發脾氣，更從來沒有獨善其身、沉默不語！
耶穌從不假裝一無所懼，他只會更加靠主堅毅前行！

我在想：我們是要被「恐懼吞噬」，還是要靠主的能力將「恐懼吞噬」？

「那殺身體、不能殺靈魂的，不要怕牠們；
惟有能把身體和靈魂都滅在地獄裏的，正要怕祂。」

（馬太福音10:28）


